

BAB V

PENUTUP

5.1. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan pada perusahaan manufaktur sub sektor makanan dan minuman yang terdaftar di bursa efek periode 2017-2021, maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

- a. Berdasarkan penelitian yang dilakukan pada 33 perusahaan sub sektor makanan dan minuman di bursa efek Indonesia tahun 2017-2021, maka dapat disimpulkan bahwa struktur modal tidak berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan.
- b. Berdasarkan penelitian yang dilakukan pada 33 perusahaan sub sektor makanan dan minuman di bursa efek Indonesia tahun 2017-2021, maka dapat disimpulkan bahwa kinerja keuangan berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan

5.2. IMPLIKASI TEORITIS

Nilai perusahaan adalah persepsi investor terhadap tingkat keberhasilan perusahaan yang terkait erat dengan harga sahamnya (Sujoko dan Soebiantoro, 2007). Harga saham yang tinggi membuat nilai perusahaan juga tinggi, dan meningkatkan kepercayaan pasar tidak hanya terhadap kinerja perusahaan saat ini namun juga pada prospek perusahaan di masa mendatang. Harga saham yang digunakan umumnya mengacu pada harga penutup (*Closing price*), dan merupakan harga yang terjadi

pada saat saham diperdagangkan dipasar (Fakhrudin dan Hadianto, 2001).

Kinerja keuangan adalah suatu kegiatan yang dilakukan perusahaan dalam mengukur prestasi perusahaan dan menggunakan modal secara efektif dan efisien demi tercapainya tujuan perusahaan. Kinerja keuangan perusahaan digunakan oleh perusahaan untuk mengukur kemampuan manajemen dalam memperoleh keuntungan secara keseluruhan. Kinerja keuangan juga akan memberikan gambaran efisiensi atas penggunaan dana mengenai hasil akan memperoleh keuntungan dapat dilihat setelah membandingkan pendapatan bersih setelah pajak

Struktur modal adalah bagian dari struktur keuangan yang mencerminkan rasio (*absolut atau relatif*) antara seluruh modal eksternal (baik dalam jangka pendek dan dalam jangka panjang) dengan total modal (Riyanto, 2014). Sikap manajemen juga merupakan faktor yang dapat mempengaruhi pemilihan struktur modal perusahaan. Hal ini karena semakin sedikit fakta struktur modal tertentu akan membuat harga saham lebih tinggi dari pada struktur modal lainnya, sehingga manajemen dapat membuat pertimbangan sendiri terhadap struktur modal yang akan dipilih.

5.3. IMPLIKASI TERAPAN

Berdasarkan hasil penelitian ini maka peneliti memberikan beberapa saran berikut :

Saham struktur modal terhadap nilai perusahaan

- a. Meningkatkan nilai perusahaan dapat dilakukan dengan penyesuaian dalam penggunaan hutang dan keselarasan tujuan dalam perusahaan, dan apabila akan berinvestasi pada suatu perusahaan sebaiknya mempertimbangkan prospek perusahaan tersebut kedepannya seperti profitabilitas yang tinggi dihasilkan oleh perusahaan dan juga mempertimbangkan struktur modal sehingga dimasa depan memperoleh return yang lebih tinggi. Bagi perusahaan khususnya sub sektor makanan dan minuman.
- b. Kinerja keuangan memiliki pengaruh yang signifikan terhadap nilai perusahaan yang artinya penggunaan dana eksternal dapat dikurangi dengan perusahaan memiliki dana internal yang lebih karena memiliki profitabilitas yang tinggi, sehingga para pemegang saham memperoleh keuntungan berupa dividen dari laba yang dihasilkan dan mengurangi kewajiban perusahaan untuk membayar bunga.